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Résumé

Les raffineries regoivent du pétrole brut avec de nombreuses impuretés telles que

l'eau, les sels dissous dans 1'eau et les particules solides.

Et afin d'éviter ses conséquences (corrosion des équipements et dépot de déchets dans
les bacs de stockage et freins de production dans les unités de traitement). Par conséquent, le
processus d'élimination des sels et des impuretés du brut est un processus trés important dans
lI'industrie pétroliere. Pour ce faire, un processus de dessalement doit €tre effectué avant la

distillation.

Dans ce travail, nous avons mené une étude technique sur 1'unité de dessalement (unité 11)
de la raffinerie de SKIKDA pour surveiller et ajuster ce procédé pour garantir son efficacitédans

I'élimination des sels.

Mots Clés : brut, dessalage, dessaleur, échangeur de chaleur, émulsion et sels.
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Summary

Refineries receive crude oil with many impurities such as water, salts dissolved in
water and solid particles.

And in order to avoid its consequences (corrosion of equipment and deposit of
waste in storage bins and production brakes in treatment units). Therefore, the process of
removing salts and impurities from crude oil is a very important process in the oil industry.
To do this, a desalination process must be carried out before distillation.

In this work, we conducted a technical study on the desalination unit (unit 11) of
the SKIKDA refinery to monitor and adjust this process to ensure its effectiveness in

removing salts.

Keywords: crude, desalination, desalter, heat exchanger, emulsion and salts.
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